

# 市政ホット ニュース

hot news!



C

B

A

A: 11月2日(土)オルガンリサイタルを開く世界最高峰のオルガニスト、マリー=クレール・アラン。B: 11月15日(金)、指揮界の若き巨匠リッカルド・シャイーがオランダの名門アムステルダム・ロイヤル・コンセルトヘボウ管弦楽団とともに登場。C:「札幌」の愛称で親しまれる札幌交響楽団がパースディコンサートに出演

hot news

## 札幌コンサートホール

## Kitaraが5周年を迎えます

7月4日にはパースディコンサートを開催  
今年度は多彩なプログラムが盛りだくさん

札幌コンサートホールKitaraが、今年七月で開館五周年を迎えます。

Kitaraでは平成九年の開館以降、パシフィック・ミュージック・フェスティバル(8ヶ月参照)や札幌交響楽団の定期演奏会など、さまざまなコンサートが開催されてきました。今年四月末には、公演数が千七百件、来場者数が百六十二万人を突破し、市民の皆さんはもちろん、世界中の音楽家たちにも「音楽の殿堂」として親しまれています。

今年度は五周年を記念して、一年間にわたり多彩なプログラムをお届けします。

中でも、最大の注目を集めているのが、Kitaraの誕生日に当たる七月四日(木)の「パースディコンサート(22ヶ月参照)」です。五年前の開館式典に参加した出演者が再びお目見えするのをはじめ、

札幌ゆかりの音楽家も多数出演。来場者には、特典として「五周年記念誌」がプレゼントされます。

また、Kitaraでは、シンボルでもある大ホールのパイプオルガンの魅力を存分に味わってもらうため、毎年専属のオルガニストを海外から招いてきました。来年二月には、その歴代四人が勢ぞろいする「専属オルガニストフェスティバル」を開催する予定です。

このほか、「世界のオーケストラ」ソリスト\*の競演\*など、魅力的なシリーズも目白押しです。詳細については、本誌で随時お知らせしていくほか、ホームページhttp://www.kitara-sapporo.or.jpでも紹介しています。ぜひこの機会に、世界的なレベルの演奏と響きをお楽しみください。

詳細 Kitara ☎(520)2000

\*独奏者、独唱者